

Zeitschrift: Technique agricole Suisse

Herausgeber: Technique agricole Suisse

Band: 48 (1986)

Heft: 2

Rubrik: Actualités

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 05.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

La lutte concurrentielle continue

Début décembre, la 46ème assemblée générale des membres de l'Ass. suisse des fabricants et commerçants de machines agricoles (ASMA) a eu lieu à Berne. Selon son président Robert Ballmer, les fabricants de machines agricoles voient l'avenir avec légèrement plus d'optimisme après une bonne année agricole qui a contribué, du côté des clients, à une situation financière satisfaisante. Pourtant, R. Ballmer souligne que la concurrence s'est encore agravée dans la branche. Il critique encore une fois qu'un quart des commerçants de tracteurs n'ait toujours pas décidé de créer des prix nets clairs. Il caractérise le comportement des clients de la façon suivante: «Nos clients achètent souvent un rabais, mais pas un tracteur!» Les efforts pour obtenir des prix nets continuent.

Selon Ballmer, il ne s'agit pas uniquement du fait que les clients profitent de la situation de concurrence qui règne sur le marché, mais plutôt que les fabricants et commerçants de machines agricoles réfléchissent à leur entreprise avant qu'il ne soit trop tard. L'ASMA s'est aussi engagée dans le sens de maintenir aussi bas que possible les frais de représentation de ses membres par une représentation sélectionnée et rationnelle dans les différentes foires. On conseille vivement aux représentants généraux et aux importateurs de se tenir au programme des différentes foires élaboré par l'association. Les points de l'ordre de jour ont été expédiés dans le sens du comité. La formation d'un groupe spécialisé «Machines d'agriculture de plaisance» a été refusée par les membres.

(trad. cs)

P.B.

Réctification:
date juste!

Journée d'information ASETA

Travaux du sol sans dégâts

Mercredi 19 février 1986
Restaurant «Les carabiniers»
St. Aubin FR

Des millions de pétrodollars pour l'agriculture

La première foire agricole des Emirats arabes unis a eu lieu à Dubai sous le nom de «Middle East agriculture '85». Selon l'allocution d'ouverture, le ministre de l'agriculture et de la pêche Saeed Mohammed Al Ragabani, accorde un grand intérêt au développement de l'agriculture dans son pays. Cette foire, organisée en première, était assez différente des foires agricoles européennes. Le but principal en était de présenter les moyens de grande technologie

en matière de production aux personnes appelées à prendre des décisions telles que ministres et fonctionnaires à haut niveau. C'est ainsi que les organisateurs ont désigné leur foire de vitrine pour les derniers développements en agrotechnologie. On y présenta avant tout un nouveau système de transfer d'embryons ainsi qu'un programme pour combattre systématiquement les maladies des volailles.

La somme de 1,04 milliards de

\$-US, prévue au plan de 5 ans pour l'irrigation et les projets agricoles et de pêche prouve bien que les états du Golfe représentent un marché potentiel fort intéressant. Un accord a été signé lors de cette foire concluant l'expansion d'une ferme avicole. Frais du projet: 1,1 millions de \$-US.

De nos jours, de telles entreprises gigantesques des pays pétroliers du Moyen-Orient nous font peut-être sourire. Pour l'avenir, néanmoins, il s'agira d'être au courant de tels développements. Sinon, il ne faudra pas s'étonner que les anciens producteurs de pétrole surgissent sur le marché en tant que fournisseurs sérieux de produits agricoles fort compétitifs.

(trad. cs)

P.B.